
 
 
 
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ESCOLA 
A T A  D O  C O N S E L H O  

 
Aos vinte e nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniu-se o 1 

Conselho de Escola do Colégio São Domingos em sessão ordinária, às dezoito horas e trinta 2 

minutos, em primeira convocação, a fim de deliberar as seguintes pautas: I – Breve nota 3 

sobre a Mostra Cultural; II – Aquisição de mobiliário escolar (carteiras novas); III – Fundo 4 

de Equidade Racial – contribuição via boleto; IV – Projeção do reajuste da anuidade escolar 5 

para 2025; V – Avaliação do experimento (DES)CONECTA CSD; VI – Criação de 6 

representantes de familiares por classes para melhorar a comunicação e troca de conselho 7 

com a comunidade. A reunião contou com a presença dos seguintes membros eleitos: 8 

Rebeca Ambra Ciorniavei (Diretora Tesoureira da Mantenedora); Luís Fernando Weffort 9 

(Diretor Pedagógico); Roberta Jung Marcon (Vice Diretora e Coordenadora Pedagógica do 10 

Ensino Fundamental II); Daniel Souza (Coordenador Pedagógico do Ensino Médio e do 11 

Comitê de Política Antirracistas); Silvana Augusto (Coordenadora do Infantil, 1º e 2º anos do 12 

Fundamental I e da Usina); Wilma de Brito Camargo (Coordenadora Pedagógica dos 3º ao 13 

5º anos do Fundamental I e da Usina); Ezequias Otonio de Oliveira (Representante dos(as) 14 

Funcionário(a)s);   Regina Elisa Maragno (Representante do(a)s Funcionário(a)s); Igor 15 

Augusto Leite (Representantes do(a)s Professore(a)s); Mariana Alcântara Ferreira 16 

(Representantes do(a)s Professore(a)s); Rui Leon Aenlhe Corrêa Junior (Representantes 17 

do(a)s Professore(a)s); Lia Bock (Representantes dos Familiares); Michelle Prazeres Cunha 18 

(Representantes dos Familiares); Cora Ximenes Deak (Representante dos Estudantes); 19 

Gabriel David Melhem (Representante dos Estudantes); Giovana dos Santos Romano 20 

(Representante dos Estudantes); Joana Ferreira de Souza Koln (Representante dos 21 

Estudantes); Liz Prado D’Afonseca Rodrigues (Representantes dos Estudantes); e como 22 

ouvinte, esteve presente as alunas Ana Clara Naoum Cavalcante do 3ºB do Ensino Médio, 23 

Sarah Midlej Novaes do 2ºA do Ensino Médio e a Tarsila Fioravanti Mendonça do 1ºA do 24 

Ensino Médio. O Diretor Luis Fernando iniciou a reunião falando sobre o Fundo de Equidade 25 

Racial e bolsas, informando que o saldo atual é de R$ 89 mil. Fala que como pedido por 26 

muitos, no ano que vem a contribuição será via boleto que será enviado junto com o boleto 27 

da mensalidade (não no mesmo), um informe detalhado será enviado via Classapp. A 28 

contribuição segue sendo voluntária, mas a ideia é que aumentemos o engajamento - que 29 

esse ano girou em torno de apenas 30% de famílias colaborando. Nos últimos meses, uma 30 

mudança de banco fez com que todas as contribuições agendadas voltassem, pede que 31 

fiquem atentos e se puderem, refaçam e enviem os meses que voltaram. O edital de bolsas 32 

está na fase final de inscrições e o resultado sai no final de novembro. Sobre a anuidade de 33 

2025, o reajuste será de 9%, mas como não teremos mais fundo de obras, o aumento real 34 

será de 6,5% em relação aos valores praticados em 2024, e os reajustes da Usina garantem 35 

um desconto maior para quem optar por mais dias. A nova diretoria da Associação Cultural 36 

São Paulo vem introduzindo uma série de mudanças e inovações no modo de gestão das 37 

atividades financeiras e administrativas do colégio, ninguém mais paga taxa de formatura, 38 

nenhuma taxa de participação em olimpíadas científicas, feiras de ciências, fóruns de 39 

discussão/simulação (Fórum FAAP) e jogos interescolares. O estudo do meio ainda não 40 



entra nessa conta, mas há intenção da escola de apoiar filhos de funcionários. Sobre a 41 

avaliação do experimento (DES)CONECTA CSD o balanço foi apresentado por cada 42 

segmento. Os coordenadores pedagógicos falam do contentamento com o experimento 43 

que não teve como objetivo policiar o uso de celular, mas sim colocar os alunos em situação 44 

de pesquisa. Dizem que vale ressaltar que a restrição não reduziu os conflitos relacionados 45 

a celulares em grupos e redes sociais dos jovens e também foi o mês em que a escola 46 

enfrentou mais problemas em relação aos grupos de whatsapp de familiares. Como ponto 47 

positivo os alunos do Ensino Médio tiveram maior socialização entre eles e como ponto de 48 

atenção atrapalhou a organização do dia-a-dia dos estudantes, como por exemplo chamar 49 

um uber, comunicação com familiares, uso para pesquisa e no horário de contraturno. Os 50 

estudantes fazem apelo para que a restrição não seja total e levem em conta as diferentes 51 

idades. Os professores do Ensino Médio parabenizaram os estudantes que tiveram 52 

disposição em cumprir o pacto, mesmo não concordando, concluem que 53 

pedagogicamente, pode ser substituído ou utilizado mediante regras e acordos 54 

estabelecidos. Os professores do Fundamental II falam que no 6° e 7° anos já havia restrição 55 

e nos 8° e 9° anos houve a maior concentração, melhor socialização em sala, aumento da 56 

produtividade e qualidade das entregas. Ressaltam que como pontos de atenção, é preciso 57 

melhoria da escola em recursos tecnológicos para pesquisa e sugestões monitoria com os 58 

professores auxiliares nos intervalos, espaço de leitura, conversa, jogos e uma sala 59 

informática para a pesquisa. Os familiares falam que o resultado da pesquisa feita via forms 60 

foi apresentado. No geral, os familiares relatam ter aumentando a conversa sobre 61 

dependência digital com os filhos, alguns se queixam da dificuldade na organização do dia-62 

a-dia e a maioria apoia que alguma restrição seja mantida. Comunicam que agora, a partir 63 

das observações e sugestões colhidas a equipe de coordenação pedagógica irá se debruçar 64 

para encaminhar a questão. Sobre a melhoria da comunicação e troca do conselho com a 65 

comunidade, os familiares do Conselho criarão em 2025 uma comunicação direta com cada 66 

sala. Uma pessoa por sala deve ser escolhida para entrar na lista de transmissão que 67 

chamaremos de “contatinhos do Conselho”, explicam que a ideia é que essa pessoa 68 

referência de sala receba todas as informações e fique responsável por transmitir para a 69 

sala via whatsapp, que também terá o contato dos representantes para fácil acesso. Falam 70 

que um e-mail será enviado com os detalhes e essa escolha deve acontecer na primeira 71 

reunião de classe do ano. Sobre a Mostra Cultural, a escola registrou gratidão à 72 

comunidade pelo evento montado e desmontado em tempo recorde, também elogiou o 73 

protagonismo especial dos estudantes. Sobre a aquisição de mobiliários, as salas 10, 11, 16, 74 

17 e 18 já estão com novas carteiras, e todo o prédio do Ensino Médio serão contempladas. 75 

Foram compradas mais de 500 carteiras de tamanho médio e curvas que permitem a 76 

organização em roda. Informa que está previsto a ampliação de ar condicionado e 77 

aquisição de armários para todos os estudantes. A arquiteta fará um plano diretor da escola 78 

e ajudará a pensar na ocupação dos espaços. Comunicam que o Ensino Médio ganhará uma 79 

sala a mais em 2025, as 9 salas ficarão no prédio metálico. Sem novos pontos de pauta a 80 

debater, o encontro foi encerrado às 21h.  81 


